



Île du Levant :

*Cela n'a que trop duré,
Nous demandons l'intervention
du Ministre des Armées*

Depuis plusieurs mois, les personnels de l'île du Levant sont fortement mobilisés pour exiger un certain nombre de revendications en lien avec leur indemnité de sujétion.

La direction de la DGA ne semble pas prendre la mesure du niveau du mécontentement et de la détermination des personnels. En témoigne un courrier envoyé le 1^{er} février à la DRH de la DGA qui a apporté une réponse seulement le 9 avril sans apporter de garantie sur un règlement rapide du contentieux. Plus de deux mois pour répondre à un courrier, nous avons vu mieux en termes de réactivité et d'efficacité.

Le contenu revendicatif des personnels de l'île du Levant est connu depuis longtemps. Pourtant une fois encore leurs responsables refusent d'entendre et de prendre en compte ce mécontentement en essayant de jouer sur le pourrissement du conflit.

Mauvais calcul !

Les dirigeants de la DGA ne semblent pas avoir - encore - pris conscience qu'aujourd'hui le rapport de force penche vers les personnels.

D'une part, parce qu'ils affichent une solidarité et une détermination forte comme en témoigne le taux de grévistes, d'autre part, l'unité de toutes les organisations syndicales représentatives du site plaide également pour trouver une issue rapide et positive du conflit.

Aujourd'hui, nous estimons que la DGA a eu toute latitude pour apporter des solutions, ce n'est pas en jouant la montre et en se reportant à des décisions ultérieures, qui restent aléatoires, que le calme va revenir sur l'île du Levant.

Aussi nous demandons maintenant que le Ministre intervienne directement (*voir courrier joint*) pour ramener la sérénité parmi les équipes et afin que les activités du site puissent se dérouler dans les meilleures conditions possibles.

Nous espérons que M. Lecornu saura réagir de façon plus rapide et plus incisive que la direction de la DGA qui a beaucoup de leçons à prendre sur la gestion des conflits et la maîtrise du dialogue social.

Montreuil, le 15 avril 2024

Fédération Nationale des travailleurs de l'Etat CGT

263, rue de Paris Case 541 - 93515 Montreuil Cedex

Tel. : 01 55 82 89 00 - Mail : trav-etat@cgt.fr



Monsieur Sébastien LECORNU,
Ministre des Armées

Montreuil le 15 avril 2024

Nos références : LET 022-2024/P.PRT/Y.VLY/P.MTN

Monsieur le Ministre,

Depuis plusieurs semaines les personnels de la DGA du site du Levant sont mobilisés avec leurs organisations syndicales.

Leurs revendications portent notamment sur une revalorisation de leurs indemnités de sujétions liées aux contraintes du site.

Un courrier de l'intersyndicale transmis à la DRH de la DGA le 1^{er} février dernier, a reçu une réponse le 9 avril, laissant entendre qu'une partie de leurs revendications ont été entendues, tout en différant le sujet à des futurs arbitrages.

Ce n'est pas une réponse susceptible de ramener le calme et la sérénité sur le site.

Alors que le mécontentement est important sur le site, comme en témoigne le nombre de personnels mobilisés, le manque de réactivité de leurs responsables n'est pas à hauteur du dialogue social que nous pouvons attendre d'une direction comme la DGA.

Aussi nous nous permettons de vous interpellier directement afin que vous agissiez rapidement pour garantir aux personnels concernés une juste rémunération à la hauteur des contraintes subies.

Les personnels de l'Île du Levant ont fait preuve de responsabilité et de patience depuis plusieurs mois.

Aujourd'hui, sans réponse positive de votre part, il est à craindre un durcissement du mouvement ce qui serait dommageable pour les activités.

Nous sommes tous disposés à vous rencontrer pour vous exprimer plus en détail les problématiques qui ont conduit à ce mouvement social et que vous preniez la mesure de leur détermination.

Dans l'attente de vous lire, recevez monsieur le Ministre, l'expression de notre haute considération.

PS : Dans le souci de transparence qui nous anime, nous rendrons ce courrier public auprès des personnels.

Pour la Fédération
Yvon Velly
Co secrétaire général de la FNTE Cgt
Pour le syndicat DGA EM Méditerranée
David Chapelle
Secrétaire Général du syndicat